

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied
von unserem langjährigen Mitarbeiter, Herrn

Hans-Eckard Bucher

der am 14. Dezember 2023 im Alter von 68 Jahren verstorben ist.

Herr Bucher trat am 1. September 1984 in unser Unternehmen ein und war zu Beginn in der Rübeninspektion in Waghäusel und anschließend in Offenau tätig. Vom 1. Juni 2008 bis zu seinem Ausscheiden in die Altersteilzeit am 31. Oktober 2016 war er als Rübeninspektor I in Offenau verantwortlich. Von Februar 2017 bis heute war Herr Bucher als Rübenerdebeauftragter tätig.

Wir verlieren mit Herrn Bucher einen Kollegen, der durch seine freundliche und offene Art sowie seiner positiven Lebenseinstellung bei allen Vorgesetzten, seinen Mitarbeitern und Kollegen sehr beliebt und geschätzt war.

Wir werden ihn sehr vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere besondere Anteilnahme gilt in dieser schweren Zeit seiner Frau,
seinen Kindern und allen Angehörigen.

Südzucker AG, Werk Offenau
Betriebsleitung, Betriebsrat, Belegschaft